Editorial

Trabajo social en clave internacional

En Cataluña siempre se ha mostrado interés por el conocimiento y el desarrollo de las políticas sociales, el bienestar social, los servicios sociales y el trabajo social de otros países. Prueba de ello es que, tanto desde el nacimiento de centros de formación como desde el inicio de la intervención social, a menudo se ha mirado hacia una amplia variedad de países europeos y americanos. De ahí han derivado visitas a escuelas y centros sociales para conocer las orientaciones teóricas y las prácticas de intervención.

La RTS, durante los más de 50 años de existencia no ha publicado ningún número monográfico dedicado al bienestar social y la intervención social en otros países. El equipo de redacción de la revista, atento a los signos de los tiempos en una sociedad globalizada y en constante renovación, se ha interesado por el hecho de que los cambios provocados en el nuevo contexto social afectaban de forma particular al trabajo social, y así ha surgido la propuesta de este número de la RTS. Nuestro objetivo es ofrecer una aproximación al trabajo social en clave internacional, con el ánimo de presentar algunas muestras que consideramos representativas de las políticas sociales y de la intervención social en el mundo.

En la sección "A fondo" hemos querido poner al alcance de los lectores una serie de artículos que pueden ayudar tanto a la reflexión como a la argumentación, para afrontar los momentos que vive la profesión en clave internacional. Encontramos significativo que en el primer artículo, en un comentario con el que coinciden otros, se dice que "entre otras medidas de carácter estructural, económico y legislativo, un primer (y urgente) paso es, en síntesis y profesionalmente hablando, más trabajo social".

Con este número 202, el equipo de redacción que formamos Montserrat Bacardit, Rosa M. Ferrer, Teresa Aragonés, Irene De Vicente, Josep M. Mesquida, Pepita Rodríguez y Pepita Vergara ha cumplido cuatro años de trabajo (2010-2014), y nos

sentimos satisfechos/as y orgullosos/as del trabajo realizado. Las personas integrantes del equipo queremos reconocer que nuestra labor ha sido posible por la colaboración de muchas más personas: el apoyo recibido por parte del comité asesor de la revista, los profesionales que nos han obsequiado con sus artículos, nuestros lectores, que con sus comentarios nos han servido de estímulo, y la Junta del Col·legi, que nos ha venido otorgando su confianza.

A todos y todas, muchas gracias.